

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	16 juin 2025		
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM		
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users		
de:	Dr. Ami Grunbaum	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)	
from:	Biochimiste médical, CUSM Medical Biochemist, MUHC	Chef de service, Laboratoire central- site Glen Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site	
objet :	Modifications des intervalles de référence et des intervalles rapportable pour l'hormone de croissance, la thyroglobuline et la thyroxine libre (FT4)		
subject:	Changes to Growth Hormone, Thyroglobulin and Thyroxine Free (FT4) Reference and Reported Ranges		

ENGLISH WILL FOLLOW

Le Laboratoire central du CUSM - Site Glen souhaite vous informer que les intervalles de référence et/ou rapportable seront mis à jour pour les tests suivants :

- **Hormone de croissance - Changement prévu le 25 juin 2025**
Nouvelle limite inférieure: 0,02ug/L
Nouvel intervalle de référence Homme (18-150 ans): 0,02-1,70ug/L
- **Thyroglobuline - Changement prévu le 25 juin 2025**
Nouvelle limite inférieure: 0,05ug/L
- **Thyroxine libre (FT4) - Changement prévu le 8 juillet 2025**
Nouvelle limite inférieure: 5,15 pmol/L
Nouvelle limite supérieure: 77,2 pmol/L

Ces ajustements sont dus à de nouvelles formulations de réactifs fournies par le fournisseur actuel et qui ont été vérifiées par des études internes.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Merci de votre compréhension.

The Central Laboratory of the MUHC – Glen Site wishes to inform you that the reference and/or reported ranges will be updated for the following tests:

- **Growth Hormone - Scheduled change on June 25, 2025**
New lower limit: 0.02ug/L
New reference interval Male (18-150 Years): 0.02-1.70ug/L
- **Thyroglobulin - Scheduled change on June 25, 2025**
New lower limit: 0.05ug/L
- **Thyroxine Free (FT4) - Scheduled to change on July 8, 2025**
New lower limit: 5.15 pmol/L
New upper limit: 77.2 pmol/L

These adjustments are due to new reagent formulations provided by the existing vendor that have been verified by in-house studies.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your understanding.